

Das Zimmer31 schliesst seine Türen

Winterthur, 30.11.2023

Schluss für den legendären Kult-Club Zimmer 31

Nach knapp 20 Jahren wilder Feiereien, sind im Zimmer 31 beim Bahnhof Winterthur die letzten beiden Monate angebrochen – der Kult-Club schliesst seine Türen. Nach dem Closing Wochenende vom 26. & 27. Januar 2024 wird im «Zimmer» das Licht angestellt statt ausgemacht und grundlegend umgebaut. Die Eröffnung ist für den Sommer 2024 geplant.



Etwas grosses entsteht

Während knapp zwanzig Jahren wurden im Zimmer 31 bleibende Erinnerungen kreierte und Geschichten geschrieben, die man nur im Nachtleben findet. Es wurde gefeiert, gelacht und die Wochenenden vieler WinterthurerInnen unvergesslich gemacht. Niemand aus der weiten Region kennt das Zimmer 31 nicht. Nun ist Zeit für etwas neues, für frischen Wind, für den Ruf der Zeit. Das Lokal erhält eine grosse Aufwertung und eine neue Ausrichtung. Seit gespannt!

Freude und Wehmut

Die Betreiber des Zimmer 31 zeigen sich doch etwas wehmütig, ist der Club doch fester Bestandteil des Winterthurer Nachtlebens und weit über die Stadtgrenzen bekannt. Während den Jahren hätte ein Buch über die Geschichten des Zimmer 31 geschrieben werden können. Doch es ist kein Abschied – wir kommen wieder.

Längste Terrasse von Winterthur

Anfangs Februar 2024 beginnen die Bauarbeiten. Die Eröffnung des neuen Lokals wird voraussichtlich im Sommer 2024 stattfinden. Gesagt werden kann, dass an der Unteren Vogelsangstrasse «die längste Terrasse von Winterthur» entstehen wird!

Feiern bis zum Schluss

In den letzten zwei Monaten wird noch einmal Vollgas gegeben. Mit vielen Highlights, wie zum Beispiel der NEON Silvester Party oder einem fulminanten Programm für das Closing Wochenende, werden die letzten Nächte im Zimmer 31 noch einmal unvergesslich gemacht.

Anfragen richten sie bitte per Mail an Rahel Afsharian rafsharian@gastro-zh.ch